
 
 

Дума городского округа Стрежевой 
 

РЕШЕНИЕ  
 

01.02.2012                                                                                                                                     № 168 
 
Об утверждении отчета о результатах  работы 
Думы городского округа Стрежевой за 2011 год 
 

Заслушав и обсудив отчет и. о. председателя Думы городского округа Стрежевой 
Ф.А.Шабанова о  работе Думы городского округа Стрежевой за 2011 год 

 
ДУМА ГОРОДСКОГО ОКРУГА РЕШИЛА: 

 
1. Утвердить отчет о работе Думы городского округа Стрежевой за 2011 год согласно 

приложению. 
2. Опубликовать настоящее решение и отчет в газете «Северная звезда». 
 
 
 

И.о. председателя Думы городского округа,  
заместитель председателя  Думы                                                                               Ф.А.Шабанов  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  

 
Приложение 

к решению Думы городского округа Стрежевой  
                                                                                                                          от 01.02.2012 № 168 

 
ОТЧЕТ 

о работе Думы городского округа Стрежевой за 2011 год 
 

Дума городского округа Стрежевой IV созыва традиционно поддерживает высокий 
уровень взаимодействия с органами местного самоуправления, правоохранительными и 
иными органами гос.власти, общественными организациями, инициативными группами и 
простыми жителями города. Дума по-прежнему держит курс на гласность, являясь образцом 
открытости в обсуждении любых городских проблем.  

По состоянию на 01.01.2012 года численность депутатов Думы городского округа 
Стрежевой составляет 20 человек. Все депутаты, за исключением председателя Думы, 
исполняют свои обязанности на непостоянной основе, зарплат или иных денежных выплат за 
исполнение депутатских обязанностей не получают.   

Организационное, материально-техническое, информационное, юридическое и иное 
обеспечение деятельности Думы осуществлял аппарат Думы в составе председателя Думы и 
помощника председателя Думы. Контрольно-ревизионной работой занимается Ревизионная 
комиссия в числе двух человек, которая входит в структуру Думы. 

Работа Думы осуществлялась в соответствии с ежеквартальными планами. За 
отчетный год Думой было проведено 13 собраний, на которых было рассмотрено 121 вопрос. 
Публичные слушания проводились 8 раз (по внесению изменений в Устав города (4), по 
бюджету (3), по проблемам наркомании и ВИЧ (1). 

В отчетном году Думой городского округа продолжилась работа по расширению 
нормативной правовой базы муниципального образования и ее совершенствованию. Среди 
особо значимых правовых актов следует отметить следующие: 

• Утвержден Комплексный инвестиционный план развития моногорода Стрежевой на 
период 2010 - 2020 годы; 

• Увеличена учетная норма площади жилого помещения и нормы предоставления 
жилого помещения по договору найма; 

• Установлен порядок компенсации расходов, связанных с выездом из городского 
округа Стрежевой, неработающим пенсионерам, являющимися получателями пенсий 
по старости и по инвалидности; 

• Установлен порядок управления и распоряжения объектами муниципальной 
собственности городского округа Стрежевой; 

• Установлен порядок осуществления муниципального лесного контроля и надзора за 
использованием, охраной, защитой, воспроизводством  лесов на территории города; 

• Утверждены правила содержания собак и кошек на территории города; 
• Определен перечень мест на территории городского округа Стрежевой, в которых 

нахождение детей не допускается; 
• Установлен порядок разработки инвестиционных программ организаций 

коммунального хозяйства; 
• Ветераны и инвалиды ВОВ полностью освобождены от уплаты земельного налога. 

Никаких нарушений в работе Думы прокуратурой города в 2011 году выявлено не 
было. Все протесты прокуратуры города за отчётный период были связаны с отменой 
устаревших нормативных актов и с принятием новых законов. В отличие от многих других 
городов, в Стрежевом предварительное согласование проектов всех нормативных актов с 
органами прокуратуры давно вошло в норму. 



  

Особо следует отметить использование в 2011 году депутатами права 
законодательной инициативы по внесению изменений в областное и федеральное 
законодательство.  

Так, городская Дума обратилась в Законодательную Думу Томской области с 
проектом закона «О внесении изменений в Закон Томской области от 16.12.04 г. № 254-ОЗ 
«О мерах социальной поддержки отдельных категорий граждан, проживающих на 
территории Томской области». Целью данного обращения было снижение задолженности по 
оплате ЖКУ у льготных категорий граждан, однако областные депутаты вернули проект на 
доработку. 

Дума Александровского района обратилась к стрежевским депутатам за поддержкой, 
в результате чего были направлены обращения в Правительство России о внесении 
изменений в «Правила компенсации расходов на оплату стоимости проезда неработающим 
пенсионерам, являющимся получателями трудовых пенсий по старости и по инвалидности, 
проживающих в районах Крайнего Севера и приравненных к ним местностям, к месту 
отдыха на территории Российской Федерации и обратно» (постановление Правительства РФ 
от 01.04.05 г. № 176).  

В результате было принято Постановление Правительства РФ от 26.10.11 г. № 863, 
которым отменено требование о предоставлении справок с места отдыха, и тем самым 
упрощен порядок получения компенсаций для пенсионеров. 

Все поступающие в Думу проекты муниципальных правовых актов, коллективные и 
индивидуальные обращения граждан предварительно рассматривались на заседаниях 
депутатских комиссий: финансово-экономической (23 заседания, председатель Байрактаров 
Л.Р.), социальной (4, председатель Арбузова А.М.) и комиссии по вопросам жилищно-
коммунального хозяйства, благоустройству и транспорту (5, председатель Сметанина Т.М..), 
а также на совместных заседаниях (11). 

На заседания депутатских комиссий приглашались Мэр и его заместители, ведущие 
специалисты Администрации городского округа и заинтересованные лица.   

Кроме того, депутаты работают и в комиссиях, создаваемых Администрацией города 
для коллегиального обсуждения различных вопросов местного значения. В настоящее время 
все депутаты задействованы в работе 40 таких комиссий, это позволяет Думе быть в курсе 
всех событий, происходящих в городе, активно влиять на решения основных проблем. 

Так, например, в комиссии по жилищным  вопросам работают депутаты Баженов Е.И. 
и Шуленина Т.П. В Координационном совете по содействию занятости населения 
принимают участие депутаты Антощук М.Н., Слатвинская Н.В.,  Смирнова О.В. В решении 
проблем несовершеннолетних детей участвуют депутаты Арбузова Т.А., Аникин Д.В., 
Бобровский Н.П. В комиссию по размещению муниципальных заказов входит Байрактаров 
Л.Р. Предоставление в аренду объектов муниципальной собственности решается с участием 
депутатов Сметаниной Т.М. и Щербакова В.П. В комиссию по предоставлению субсидий 
субъектам малого и среднего предпринимательства также входят Баженов Е.И. и Сметанина 
Т.М. Вопросы по признанию помещения жилым помещением, жилого помещения 
непригодным для проживания и многоквартирного дома аварийным и подлежащим сносу 
решает комиссия с участием депутата Боргера А.А., вопросы градостроительства и 
благоустройства решаются с участием Крюкова Н.В. и Войцеховича А.Г. В комиссию по 
признанию обеспечению жильем молодых семей по целевой программе «Жилище» входят 
депутаты Фомин П.Н. и Рудницкий В.Ф. Рассмотрение административных правонарушений 
в соответствующей комиссии происходит при участии депутатов Шабанова Ф.А. и Истомина 
Ф.И. 

Кроме того, в связи с большими объемами бюджетных средств, выделенных на 
благоустройство к 45-летию города, в целях контроля все депутаты были закреплёны за 
конкретными объектами ремонта, куда выезжали в течение всего ремонтного сезона летом-
осенью 2011 г. Ни одна жалоба депутатов на те или иные упущения при строительстве или 



  

ремонте городских объектов не была оставлена без внимания Управлением городского 
хозяйства и подрядчиками. 

Значительное внимание в отчетном периоде Дума уделяла контролю над исполнением 
органами местного самоуправления и должностными лицами местного самоуправления 
полномочий по решению местных вопросов. 

За 2011 год специалисты Ревизионной комиссии Думы провели 17 проверок 
учреждений и предприятий города, использующих бюджетные средства. В 15 проверках 
были установлены нарушения, результаты проверок направлены Мэру города и в 
прокуратуру. Все выявленные нарушения были предметом рассмотрения в депутатских 
комиссиях. 

Важным направлением в работе Думы, по-прежнему, остается личный контакт с 
избирателями. Это ежемесячные приемы граждан, на которых побывало 427 человек, 
регулярные встречи с избирателями, работа с письмами и обращениями, в том числе и 
коллективными (поступило 35). Жители города обращаются в Думу с самыми разными 
проблемами – как по непосредственной компетенции депутатов, так и с теми, которые 
напрямую в круг депутатской компетенции не входят. 

В апреле 2011 г. в школах города проводились открытые уроки «Развитие 
парламентаризма в России», в которых депутаты принимали активное участие. 

Работа Думы регулярно освещается в средствах массовой информации - в газетах 
«Северная звезда», «Томская нефть», в программах стрежевского телевидения, на 
официальном сайте admstrj.tomsk.ru.  

Дума IV созыва продолжает добрые традиции своих предшественников и впредь 
будет  действовать также открыто, гласно, с учетом мнения избирателей. 

 
 


